

モンテ環境かわら版

令和6年8月25日

第257号

発行:(株)モンテサービス

香川県丸亀市柞原町375

☎0877-22-7800

☎0120-19-7111



泡と液体が混じった状態が出るスプレーを採用します

トイレクリーナーEX(酸性)とレストルームクリーナー(中性)を大箱から入れる時に中蓋が外しにくかったり、なくなったりと皆様には多々ご不便をおかけしていましたが、この度、霧状でなく、泡と液体が混じった状態が出るスプレーノズルをペンギンワックスさんからご提案頂いたので、使ってみることにします。ご希望の現場は数をお知らせください。

霧状で出るのは吸い込んで身体に悪い影響が出るので、霧で出ないように調整して使っていただきますようお願いいたします。1便器当たりワンプッシュで十分ですので、使いすぎないようにしてください。

また、トイレクリーナーの液体を便座上部の機械部分やノズルに直接かけるのは大変危険です。なぜなら、金属部分に洗剤が付着したままになると金属部分が劣化して火災の原因になることが報告されているからです。ノズル清掃時はトイレットペーパーに付けて拭いてください。特に古い便座はご注意ください。便座が異様に熱くなっていたり、コンセントが変色したりしている場合は危険ですのでご連絡ください。使用を中止し、交換することを提案したいと思います。

針刺し・切創事故防止

使用済みの針には、血液や体液が、わずかながらでも残っており、刺さると B 型肝炎や C 型肝炎、エイズ等に罹患する恐れがあり、事故後半年～1年間の血液検査などの経過観察が必要になります。また、ゴミの中には、注射針以外の鋭利なものが混入していることもあり、病院以外の物件においても、ゴミ回収の際は、自分の手や体に刺さったり切ったりしないよう注意が必要です。

- ①落ちているごみを不用意に拾わない
- ②ゴミ袋運搬の時は結び目を持ち、なるべく身体から離して持つ
- ③ゴミ箱の中に手を入れて回収しない
- ④モップに付着した埃やごみは器具を使って除去する。
- ④何かあるかも危険予知することが大切

社員急募!!

よろしくお願ひします

詳細はお電話で

営業と業務管理の正社員も募集中です。ハローワークにお問い合わせください。

月・火・水・金・土 7:30~12:30 高松市番町の病院 5H

月・水・金 8:00~17:00 の間の3.5H 坂出市番の州町 1名

月~金 6:45~11:15 土 6:45~14:00 丸亀市宗古町の病院 4.5~6H 1名

月~金 5:30~9:30 または 6:00~10:00 丸亀市昭和町の会社事務所 4H 1名

月~金 5:30~8:30 または 6:00~10:00 丸亀市昭和町の会社事務所 3H 1名

月~金 6:30~10:00 丸亀市昭和町の工場 3.5H 1名

香川県人権・同和ウェブ講演会報告

ハラスメント最新事情

—あなたの理解で大丈夫—

ハラスメントに関する法律や価値観は日々変化しています。ハラスメントとは他者を困らせる「いやがらせ」「いじめ」などの行為をすることです。本人が意図的に行ったものでなくても、他者に対する発言や行動等を相手が不快に感じ、もしくは発言や行動等が原因で相手の尊厳が傷ついていた場合は、ハラスメントに該当します。現代社会において、あきらかにハラスメントであるという行動や言動は発生しづらくなりました。その一方で、「私はそんなつもりではなかった」という形でハラスメントと受け取られてしまう事例が増えています。自分では感じていなかったがそう受け取られるかも、という言動が減るだけで、ハラスメントの発生を防ぐことができるのです。被害者にも加害者にもならない対処法については、常に相手の立場になり、こうしてあげたら喜ぶだろうか? こう言ってあげたらうれしいだろうか? を考えて行動することです。お互いに気を付けましょ

環境まめ知識

食と健康寿命

by 環境管理責任者

骨を丈夫にするにはカルシウム、カルシウムといえば牛乳—そう連想する人は少なくないですが近年、牛乳が消化不良を引き起こすという説をはじめ、その健康効果に疑問符を付ける研究が増えているなか、「牛乳=骨を強くする」という従来の常識も見直されているようです。昨年9月、米メリーランド大学の研究グループは「牛乳の摂取で大腿骨付近の骨折リスクが高まる」とする論文を発表しました。この論文は48万人のデータを解析した大規模研究で、牛乳の摂取量が200g 増えるごとに骨折リスクが7%増え、1日400g 飲む人は、まったく飲まない人に比べて骨折リスクが15%も高かったそうです。論文では、牛乳に含まれる乳糖のひとつである「ガラクトース」が骨折リスクを高める原因となった可能性が指摘され、秋津医院院長の秋津壽男医師(総合内科専門医)によると、「ガラクトースを大量に摂取すると、細胞に酸化ストレスを与え、炎症を引き起こすという別の論文がある。このメカニズムで骨折リスクも上昇したのではないかとのこと。前述の論文によれば、ヨーグルトは1日の摂取量が250g 増加するごとに大腿骨の骨折リスクが15%低下し、チーズは摂取量が43g 増加するごとに大腿骨の骨折リスクが19%低下したそうです。骨を丈夫にすることを考えるなら牛乳よりヨーグルトやチーズのほうが良いという説もあるようです。人それぞれ好みも年齢も違いますし一概には言えませんが…